

Herzlichen Dank allen Verwandten, Nachbarn und Bekannten für alles Liebe und Tröstliche, das uns in den vergangenen Tagen erreichte. Tief berührt sind wir von der überaus großen Anteilnahme und Verbundenheit, die uns nach dem Abschied von unserer lieben

# **Irma Hamberger**

in vielfältiger Weise zuteil wurde.

**Unser besonderer Dank gilt:**

- der Diakoniestation Möckmühl für die Hilfe bei der Pflege
- Herrn Steffen Grüll mit Praxisteam für die ärztliche Betreuung
- Herrn Wurst vom Bestattungsinstitut Gebhardt für die hilfreiche Unterstützung
- Frau Claudia Wahl für die herzlichen und einfühlsamen Worte
- dem Blumenwerk, Andreas Frank, für das wunderschöne Blumenarrangement
- Herrn Robin Hofheinz für die musikalische Gestaltung

**Norbert Hamberger mit Familie**

Neudenu, im April 2023